

AGARRAN A MOTOCICLISTA QUE ASALTÓ A TRES PERSONAS

# Matón prefería a las mujeres en **Escazú**

◆ **ANGIE LÓPEZ A.**  
angie.lopez@lateja.co.cr

**El OIJ** detuvo ayer a un hombre que sembraba el terror entre los peatones de Escazú y cuyas víctimas favoritas eran las mujeres.

Al “bicho”, de 21 años, le cayeron en la mañana durante un allanamiento en su casa, en Escazú, después de una investigación de dos meses.

El primer asalto lo cometió contra dos mujeres de 22 y 27 años, a

eso de las 7:30 p. m., del domingo 13 de octubre, mientras ellas caminaban por Santa Teresa de Escazú.

El hombre andaba en moto y después de amenazarlas les quitó todo.

En el segundo caso el sujeto interceptó, también en la moto, a otra mujer el 28 de noviembre a las 5:30 p.m., en San Antonio de Escazú. A ella la “bolseó” después de amenazarla.

Los investigadores elaboraron un informe con el que pasaron al tipo al Ministerio Público para que se determine su situación jurídica.



**El OIJ allanó la casa del sospechoso para buscar evidencias.** CORTESÍA OIJ.